



NUSANTARA UNITED VS PSIM YOGYA

Optimistis Raih Kemenangan Ketiga

BOYOLALI (KR)

PSIM Yogyakarta dalam kepercayaan diri tinggi menghadapi Nusantara United dalam lanjutan kompetisi Liga 2 di Stadion Kebo Giro, Boyolali, Sabtu (14/10) sore ini.

Pelatih kepala PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi menegaskan, target yang dicanangkan pada laga tandang ketiga ini adalah kemenangan. Untuk itu, dirinya akan menyiapkan pemain secara maksimal. "Kita akan memberikan yang terbaik. Mudah-mudahan bisa tiga poin," kata Kas Hartadi kepada wartawan di Boyolali, Jumat (13/10).

Kas Hartadi mengaku sudah menyiapkan strategi khusus guna meredam permainan tuan rumah yang saat ini menghuni peringkat kedua klasemen sementara Grup 2 dengan



KR-Adhitya Asros

Yudha Alkanza (biru) andalan PSIM saat bertemu Nusantara United.

raihan 7 poin hasil lima pertandingan. "Kami sudah menyiapkan strategi permainan untuk besok. Strategi ini untuk bagaimana kita saat bertahan, transisi dan menyerang. Semua sudah kita siapkan," terangnya.

Hasil positif yang dicatatkan Nusantara United dalam pertandingan terakhir, menurut pelatih

warga Kota Yogyakarta ini tidak bisa diperkuat Purwaka Yudi akibat cedera.

Dalam kemenangan kontra Perserang Serang dan Malut United, Purwaka Yudi selalu menjadi pilihan utama. Sedangkan di dua laga perdana yang berakhir kekalahan 2-3 dari FC Bekasi City dan imbang 1-1 dengan PSKC Cimahi, lini belakang PSIM mengandalkan duet Hendra Wijaya dan Achmad Faris. Dalam lawatan ini PSIM Yogyakarta juga tak diperkuat Sendri Johansyah, Wahyu Tri Nugroho dan Bhudiar Riza akibat cedera.

Selain keempat pemain tersebut, Kas Hartadi mengaku semua dalam kondisi fit dan siap memberikan yang terbaik, termasuk dua gelandang Yudha Alkanza dan Andreas Esswein yang sebelumnya tak bisa main akibat cedera. **(Hit)-d**

asal Sukoharjo ini tak lepas dari kontribusi dari penyerang asing mereka, Matheus Silva yang mampu memberikan sejumlah gol bagi tim yang nantinya bermarkas di Ibu Kota Nusantara (IKN) ini.

Keberadaan Matheus Silva memang patut diantisipasi oleh PSIM, terlebih di laga nanti lini belakang tim kebanggaan

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005